
Beiratsfraktion Vegesack
 

 

                                                                                                                                   Bremen, 07.02.2019 

 

 

 

Anfrage an das Bauamt Bremen-Nord für den Bau eines Verbrauchermarktes an der 

Lindenstrasse 110 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand für den Bau eines Verbrauchermarktes an der 

Lindenstrasse 110? 

 

2. Wann ist mit einem evtl. Baubeginn zu rechnen? 

 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Vegesack:  

Torsten Bullmahn 

           -Fraktionssprecher - 

 

 

 

 

 

 

 

 


